
EXTRATO DE ATA DA 34ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às quinze horas, mediante
videoconferência, presidida pela conselheira Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Karla Maria Rebelo Monteiro (membro suplente), Charles
Ricardo Leite da Silva (membro suplente) e Angela Maria de Lima Nascimento (membro
suplente); e da secretaria executiva, Denilson de Santana Neves. Ausentes momentânea e
justificadamente, Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular) e Sérgio Ricardo Vieira Ramos
(membro titular). Pauta do dia. 1. Aprovação da Ata; 2. Informes; 3. Deliberações: 3.1.
Conferência de Todas as Possibilidades de Encaminhamento do Rito Processual Simuladas
pelo SIPAC e Acompanhadas pelo Link “Fluxo de Processos em Apuração” - Etapas do Rito
Esmiuçadas; 3.2. Checagem da Formação das Duplas na Distribuição dos Pareceres. (...)
Três. Deliberações. 3.1. Conferência de Todas as Possibilidades de Encaminhamento
do Rito Processual Simuladas pelo SIPAC e Acompanhadas pelo Link “Fluxo de
Processos em Apuração” - Etapas do Rito Esmiuçadas. Foi realizada pela conselheira
Mariana Pinheiro a leitura inicial das etapas do rito processual previsto na Resolução nº
10/2008 da Comissão de Ética Pública, bem como foi dito pelo conselheiro Charles Ricardo
que ele enviaria para o Pleno um arquivo acerca de um Processo Administrativo Disciplinar
(PAD) encontrado na internet (contendo vários modelos de documentos que poderiam ser
adaptados aos processos sigilosos da CET), bem como foi incumbida ao secretário
Denilson Neves a tarefa de verificar o tipo correto para os cadastros dos processos sigilosos
no SIPAC (Reservado, Secreto ou Ultrassecreto) junto ao conselheiro Lúcio Enrico e à
assessora jurídica do Gabinete do Reitor, Maria Lúcia Barbosa. Decisão: Aprovada pelos
membros presentes. 3.2. Checagem da Formação das Duplas na Distribuição dos
Pareceres. Este ponto não foi discutido, sendo pauta para a próxima reunião ordinária. Por
fim, a conselheira Mariana Pinheiro Fernandes deu por encerrada a sessão. Nada mais
havendo a tratar, eu, Denilson de Santana Neves, secretário executivo da Comissão de
Ética, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 04
de novembro de 2021.


